

SINDICATO MINERO SECCIÓN 65 NO QUITA EL DEDO DEL RENGLÓN, EXIGEN EL PAGO DE UTILIDADES DEL 2007

Por: Mario Huerta

Cananea, Sonora. El pasado 2 de marzo, los Líderes Sindicales de la Sección 65 acudieron a la capital del estado en busca del apoyo del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, presentándole un documento donde solicitaban su intervención ante la falta del pago de utilidades correspondientes al 2007.

Antonio Navarrete Aguirre, vocero de la Sección 65, en entrevista para ElMineral.com.mx expresó que sostuvieron una reunión con el Secretario de Seguridad, Alfonso Durazo Montaña, donde también estuvo el Presidente Municipal, Eduardo Quiroga, abogando por las causas de los cananenses.

Puesto que los agremiados al sindicato desean ser escuchados por instancias gubernamentales estatales o federales, el Secretario de Seguridad se comprometió a asignar a un funcionario federal que atienda la problemática minera, además de otras situaciones que aquejan a los cananenses.

Navarrete Aguirre, agregó que están cansados de la situación y de la postura de la empresa minera, también calificó como una provocación la Marcha por la Estabilidad Laboral llevada a cabo el pasado 1 de marzo, sin embargo, atendiendo la solicitud del Alcalde, Eduardo Quiroga, el grupo minero mantendrá el conflicto en paz buscando la solución a través del diálogo.



La base sindical no quita el dedo del renglón y exigen que Grupo México liquide lo que afirman les corresponde desde hace casi 12 años, deuda que asciende a 200 mil pesos por cada trabajador, siendo un total de 672 demandantes, expresó Navarrete.

